
様式６ 

会 議 録 

会議の名称 桶川市立朝日小学校 第１回学校運営協議会 

開催日時 令和６年４月２３日（火） 

（開会）１０：００  （閉会）１２：００ 

開催場所 桶川市立朝日小学校 研修室 

出席者氏名（委員） 委員 ・新井 隆喜委員  ・折原 和彦委員   

   ・内田 和子委員  ・関根 菜穂子委員   ・西  真琴委員 

・関口 智大委員  ・青木 佐登留委員  

・諏訪 恵俊委員(教頭)・大野 大介委員(主幹教諭) 

校長 ・内田 則子 

欠席者氏名（委員） ・吉野 礼子委員 

傍聴者 ０ 名 

議題 （１）会長・副会長・事務局担当の選出 

（２）学校経営の基本方針及び教育活動の概要（質疑と承認） 

（３）本校の児童・教職員の様子(授業見学を通して) 

（４）今後の取組（テーマ）について ①ＩＣＴ教育の推進 ②あいさつ 

 

協 

 

議 

 

等 

 

要 

 

旨 

協議結果 意見の概要 

（１） 会 長 西  真琴 

副会長 青木 佐登留 

事務局 諏訪 恵俊  大野 大介 

・会長の役割について確認。（議事の進行） 

 

（２）承認 

・学校経営の基本方針について拍手をもっ

て承認された。 

・満場一致で承認される。 

・小学校での集団生活は、社会に出るうえで

の第一歩なのでとても大切だと思う。 

（３）授業見学を通して、本校の児童・教職

員の様子を実際に参観いただいた。 

・入学間もない１年生の様子の参観。 

・クロームブックを活用した授業を参観す

ることで昨年度より推進された ICT 教育

の推進の様子を周知できた。 

・１年生も学校生活に慣れ始めていることが

伝わってきた。 

・ICT機器を活用する良さが分かった。 

・教師の指導が明確で分かりやすく、子供た

ちも伸び伸びとしながらも集中して授業を

受けることができていた。 

（４）今後の取組（テーマ）について、事務

局から提案する方法で共通理解ができ

た。 

・テーマ ①ICT教育の推進  

②あいさつ 

・ICTをもっと活用してよいと思う。ICTを活

用することで教員と児童の触れ合う時間を

増やしていってもらいたい。 

・あいさつ一つで児童の様々な様子が分か

る。見守り活動の一つとして力を入れたい。 

・今年度からＰＴＡでもあいさつをチームの

活動として取り入れた。地域、学校、保護

者多くの人で活性化していきたい。 

配付資料 （１）委員名簿         （２）桶川市学校運営協議会規則 

（３）学校グランドデザイン   （４）学校経営方針 

（５）教職員組織        （６）年間行事計画 

（７）学校評価結果報告書（Ｒ５） (８）Ｒ5学校評価まとめ 

（９）学校生活アンケート集計結果（10）学校だより４月号 

 


